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中国中铁

中标

224

亿重大工程

中国中铁 （

601390

） 今日披露

14

项重大

工程中标的相关情况， 工程中标价或合同额合

计为

224.08

亿元， 约占中国中铁中国会计准

则下

2010

年营业收入的

4.74%

。 其中， 中国

中铁所属子公司中铁四局集团有限公司和中铁

九局集团有限公司分别中标新建吉林至珲春铁

路站前其他工程第一类

JHSⅠ

标段和

JHSⅣ

标

段， 中标价合计为

46.69

亿元。 中国中铁所属

子公司中铁建工集团有限公司中标昆明市西山

区草海北片区

46

号地块安置房工程施工总承

包， 中标价为

34.33

亿元， 工期

549

天。 中国

中铁的刚果 （金） 基建项目管理分公司与刚果

（金） 重建部大型工程局签订了卢本巴大道

（机场路） 二、 三标段的施工设计总承包合同，

项目总价

1.88

亿美元 （约折合

12.16

亿元），

工期

30

个月。

(

张珈

)

国电电力

上半年发电

694

亿千瓦时

国电电力 （

600795

） 披露， 根据初步统

计， 公司全资及控股各运行发电企业

2011

年

上半年累计完成发电量

693.98

亿千瓦时， 上

网电量完成

654.47

亿千瓦时， 较去年同期分

别上升了

17.88%

和

18.25%

。 受新机投产的影

响， 国电电力河北新能源开发有限公司、 国电

和风风电开发有限公司、 新疆红雁池第一发电

公司、 国电大渡河流域水电开发有限公司的发

电量同比大幅增长。

此外， 受区域用电需求增长影响， 国电浙

江北仑第一发电有限公司、 国电浙江北仑第三

发电有限公司、 国电宁夏石嘴山发电有限责任

公司的发电量同比有所增长。 因受上年同期机

组检修影响， 国电库车发电有限公司本期发电

量同比有所增长。

(

郑昱

)

盛屯矿业

子公司银鑫矿业复产

盛屯矿业 （

600711

） 控股子公司内蒙古锡

林郭勒盟银鑫矿业有限责任公司今日收到西乌

旗安全生产委员会 《关于对锡盟银鑫矿业有限

责任公司道伦达坝二道沟铜多金属矿恢复生产

的批复》。

7

月

12

日， 西乌旗安监局牵头， 组

织国土局、 环保局、 公安局及采矿、 选矿

3

名

专家组成工作组对银鑫矿业进行了恢复生产前

验收检查， 经检查， 银鑫矿业符合验收标准，

同意开工。 根据上述批复， 银鑫矿业于

7

月

14

日恢复生产。

盛屯矿业上月披露， 银鑫矿业因矿区运输

道路不符合有关要求停工整改。 西乌珠穆沁旗

国土资源局下发通知， 责成银鑫矿业立即拿出

具体整改方案， 并对存在的问题于

7

月

5

日前

开工整治， 同时责令银鑫矿业对照文件要求，

立即全面开展一次自查， 确保矿区生产管理秩

序稳定， 不影响周边牧民生产生活环境。

根据锡林郭勒盟行政公署的紧急通知， 所

有矿山企业生产运输道路需修筑一定标准的水

泥或沥青路， 从根本上缓解碾压草场或砂石路

导致的粉尘污染问题。 盛屯矿业表示， 由于目

前银鑫矿业处于生产期， 停产事宜将对银鑫矿

业今年生产经营情况产生一定影响。

(

张珈

)

深深宝

A

预告业绩扭亏为盈

深深宝

A

（

000019

） 今日发布半年度业绩

扭亏为盈公告， 上半年公司归属于上市公司股

东的净利润为

300～600

万元， 上年同期亏损

1826.35

万元； 上半年每股收益盈利约为

0.0165

元

/

股

～0.0330

元

/

股， 而上年同期是每股亏损

0.1

元。 公司表示业绩扭亏为盈的主要原因是公司

茶产业发展趋势良好， 主营业务收入及净利润

均有所增长。 此外， 公司营业外收入同比增加

约

1400

万元， 主要系收到广东盛润集团股份有

限公司管理人分配偿还债权人

138.18

万元及

213.50

万

*ST

盛润

A (000030)

股份所致。 但公

司投资收益同比减亏约

1100

万元， 主要系参股

企业深圳百事可乐饮料有限公司净利润较去年

同期大幅减亏所致。

同时， 深深宝

A

发布了继续停牌公告。

公司自

7

月

7

日开始停牌， 原因是所筹划转让

参股企业深圳百事可乐饮料有限公司股权的事

项属于 《上市公司重大资产重组管理办法》 规

范的事项。 原计划今日复牌， 但因本次重大资

产重组相关材料仍在准备中， 因此， 公司今日

公告股票继续停牌

5

个交易日， 待本次重大资

产重组预案披露后复牌。 （陈霞）

B2

B3

半年报披露大幕开启 首批三公司业绩齐增

证券时报记者 靳书阳 方元

原定于

7

月

8

日披露半年报的

江铃汽车 （

000550

） 延后至

2011

年

8

月

23

日公布后， 三家中小板

公司川大智胜

(002253)

、 银河电

子

(002519)

和立讯精密

(002475)

今日率先公布

2011

年半年报， 正

式拉开

A

股上市公司半年报的披

露序幕。

川大智胜 （

002253

）

2011

年

半年报披露， 报告期内， 深圳机场

扩建空管塔台管制摸拟机、 成都双

流机场塔台模拟机、 内蒙空管分局

ATC

系统等多个项目完成验收或

安装。 随着主营业务所处领域的市

场需求增加， 公司业务持续稳定发

展， 完成营业收入

4725

万元， 同

比增长

40.89%

， 归属于母公司所

有者的净利润

1198

万元， 同比增

长

126.01%

。

立讯精密 （

002475

） 半年报显

示， 公司今年上半年实现营业收入

9.85

亿元， 同比增长

153.88%

； 实

现净利润

9941.23

万元， 同比增长

96.36%

； 每股收益为

0.38

元。 公司同

时预告， 由于

IPO

募投项目实施以及

公司开展收购带来利润， 公司今年前

三季度净利润同比增幅将达到

100%～

130%

。 立讯精密表示， 今年上半年公

司先后完成了江西博硕科技、 昆山联

滔电子和

ICT-LANTO LIMITED

的控

股并购， 在香港新设立了分公司， 在

台湾、 美国的投资计划也正在实施中，

达到了公司海内外布局的基本目标，

通过并购与整合， 立讯精密的电脑连

接器主业无论是从规模上还是从效益

上都已进入快速发展时期。

银河电子 （

002519

） 的半年报显

示， 报告期内， 公司共实现营业收入

4.92

亿元， 同比增长

22.92%

。 实现

归属于上市公司的净利润

4384

万元，

同比增长

18.10%

， 公司总体经营水

平稳步增长。 银河电子表示，

2011

年上半年， 公司紧紧抓住数字电视产

业和信息电子产业快速发展的势头，

积极壮大以研发家庭数字多媒体信息

处理系统为核心的技术队伍， 持续加

大研发和技改投入， 进一步拓展国内

外市场。 报告期内， 公司双向交互机

顶盒、 高清机顶盒等高端产品在吉

林、 河北、 苏州、 无锡等地得到了进

一步的推广与应用， 国内有线机顶盒

又新中标了黑龙江、 天津等省市， 国

外的卫星运营商市场也有了较大的突

破。 公司信息电子设备精密结构件产

品在稳固现有的海康威视、 长城信

息、 清华同方等一批客户的同时， 又

成功开拓了大华股份、 动力源等一批

规模型的优质客户。

增持

100

股 雷鸣科化大股东“雷”不“雷”？

证券时报记者 范彪

100

股？ 没错 ， 雷鸣科化

（

600985

）的大股东仅仅增持了

100

股。 公司大股东淮北矿业还特意通

过上市公司发布公告表示， 拟在未

来

12

个月内继续通过二级市场增

持公司股份不超过总股本的

2%

。

昨日， 网上不少投资者以网络

语言 “雷人” 来形容淮北矿业的增

持行为。 此次增持的第一个 “雷

人” 之处在于， 从公告内容看， 大

股东淮北矿业似有违规嫌疑。

雷鸣科化于

2011

年

7

月

12

日

接到控股股东淮北矿业通知， 淮北

矿业于

2011

年

7

月

7

日通过上海证

券交易所交易系统增持了公司

100

股股份。 根据上海证券交易所发布

的 《上市公司股东及其一致行动人

增持行为指引》， 相关股东应当在首

次增持行为事实发生之日， 将增持

情况通知上市公司， 由上市公司在

次日发布股东增持公司股份的公告。

按规定， 淮北矿业理应于

7

月

7

日通知上市公司， 但事实上却在

7

月

12

日才通知到。 “大股东那

边可能对证券交易方面的业务不太

熟， 所以导致有所延误。” 雷鸣科

化证券部人士表示。

本次增持的第二个 “雷人” 之

处在于， 大股东只增持了

100

股。

有投资者在股吧发帖对大股东

此次增持行为表示不满， 称 “我都

增持了

200

股， 比大股东出手大方

多了。” 也有投资者对大股东增持

100

股还特意发布公告的行为嘲讽

道： “下一次增持

1000

股， 估计要停

牌开董事会。” 更具代表性的一种声音

是说大股东 “哗众取宠， 做秀”。

不过， 深入了解雷鸣科化大股东

增持行为的背景之后， 其增持行为可

能就不那么雷人了。 今年

2

月， 雷鸣

科化发布股改限售流通股上市公告，

股改形成的限售流通股

3103

万股于

2011

年

3

月

3

日起上市流通， 这些股

份上市后， 淮北矿业所持有的流通股

达

4183

万股。 根据有关规定， 大股东

增持后

6

个月之后不能减持， 否则构

成短线交易。 淮北矿业增持的

100

股，

实际上意味着， 它

6

个月不能减持。

且不论淮北矿业后续具体会增

持多少， 也不论本次增持是否真的

是看好公司的长远发展， 仅仅锁定

解禁股这一点， 意义就不可小视。

“本身大股东之前就有增持意

向， 并准备了证券账户来操作增持，

但之前这个账户一直没用， 于是负责

该业务的相关人员就买入

100

股来试

试账户是否好用。” 雷鸣科化证券部

人士表示， 相关人员买入这

100

股

时， 更多的是出于试验账户是否可用

的考虑， 但根据规定， 首次增持之后

就必须进行信息披露了。 “而大股东

本身早就有增持上市公司股份的意

愿， 于是， 干脆正式宣布增持计划，

并把这

100

股作为首次增持。”

如果事实真相真如雷鸣科化证券

部人士所言， 大股东增持意愿明确，

而公告所说的 “增持比例不超过

2%

”

也会不沦为文字游戏的话， 大股东在

其大批量股份解禁之后不久就宣布增

持， 无疑值得称赞。

水泥产能淘汰力度加大 多家上市公司上榜

证券时报记者 张珈

工信部日前公布

2011

年

2255

家淘汰落后产能企业名单， 水泥行

业今年的

1.53

亿吨淘汰量是去年

计划淘汰量的

1.67

倍。 记者注意

到， 多家水泥行业上市公司榜上有

名， 其中， 福建水泥 （

600802

） 列

入淘汰的生产线 （设备） 有 “

Ф4×

42

米立波尔窑

2

台”、 “

Ф2.74×

3.96

米配套磨机

2

台”， 涉及水泥

产能

51

万吨。

此外， 皖维高新 （

600063

） 需

要淘汰

1

条

Ф3.2×50

米水泥

1#

旋窑

线、

1

台

Ф3×9

米

1#

水泥磨机和

1

台

Ф3.2×13

米

1#

生料磨。 巢东股份

（

600318

）的巢湖水泥厂需要淘汰

6

台水泥磨机。 按照工信部公布的

2011

年计划淘汰量， 涉及

782

家水

泥企业， 合计水泥产能

1.53

亿吨，

比去年增加

20

家企业， 是去年

9155

万计划淘汰量的

1.67

倍， 比

5

月份工信部公布的

1.3

亿吨增加

2000

万吨， 超过部分市场人士预

期。 记者了解到， 有部分公司将已

经淘汰的生产线作为今年的淘汰计

划上报， 所以实际淘汰的产能可能

低于此次工信部公布的淘汰产能。

福建水泥今日对淘汰产能进展

情况予以说明。 根据发展规划， 福

建水泥建福水泥厂

1#

、

2#

窑将进行

综合节能改造， 因此， 公司在

2009

年和

2010

年

2

月相继关停了

2#

窑

和

1#

窑， 在

2008

年度和

2009

年

度对

1#

、

2#

窑及相关资产共计提了

减值准备

879.58

万元， 经福建省政

府批准， 对有关资产进行分期拆除

和处置， 截至

2011

年

5

月底， 上述

所有资产的拆除已基本完成。

皖维高新董秘吴尚义在接受证

券时报记者采访时表示： “皖维高

新现有

3

条水泥熟料生产线， 主要

是处理化工生产线所产生的工业废

渣， 工信部此次公告中的淘汰的是

1#

水泥生产线， 该生产线采取湿

磨干烧工艺， 相比另

2

条新型干法

生产线单位能耗较高， 公司已于去

年停止生产。”

从工信部披露名单来看， 今年

淘汰的包括粉磨站在内的水泥产能

1.53

亿吨中， 涉及

27

个省份， 其

中河北 淘汰

2687

万吨 、 辽宁

1629.9

万吨， 四川

1449.7

万吨， 山

西

1281

万吨， 浙江

1015

万吨， 均属

于淘汰量较大的省份。

来自山西证券的分析指出， 淘汰

实施效果估计要在四季度才能显现。

以往数据表明， 下半年是水泥消费最

旺时期， 消费量一般比上半年要高

20%

以上， 随着下半年保障房集中开

工和货币环境存在好转预期以及淘汰

产能的落实， 水泥价格和行业盈利水

平均有进一步提升的可能。

国泰君安分析师韩其成认为：

“以前淘汰熟料生产线为主， 但很多熟

料淘汰后变成了粉磨站， 小粉磨站从

大企业购置熟料生产水泥来冲击大企

业的市场， 目前开始加大淘汰水泥粉

磨站这是行业政策的进步， 直接淘汰粉

磨站相对更直接有效的减少水泥产能。”

伊利股份

上半年预增

100%

以上

伊利股份 （

600887

）

2011

年

半年度业绩预告显示， 经公司财务

部门初步测算， 预计

2011

年半年

度净利润较上年同期增长约

100%

以上， 业绩增长的主要原因是， 伊

利股份主营业务收入较上年同期快

速增长以及投资收益 （股权转让收

益） 较上年同期大幅增加等因素所

致。 伊利股份同时强调， 此次业绩

预告是根据公司财务部门的初步测

算得出 ， 具体财务数据以公司

2011

年半年度报告为准。 （郑昱）

星宇股份股权激励

授予价远低市价

7

月

11

日开市起停牌的星宇

股份 （

601799

） 今日公布了

2011

年限制性股票激励计划草案， 授予

限制性股票的价格仅为市价一半。

公告显示， 星宇股份拟以定向发行

新股的方式向激励对象授予

300

万

股限制性股票， 占公司股本总额的

1.27%

， 其中首次授予

126

名激励

对象限制性股票

280

万股， 占公司

股本总额的

1.19%

， 预留

20

万股。

激励对象为公司部分董事、 高级管

理人员、 其他中高级管理人员、 核

心技术人员以及业务骨干。

根据激励计划草案， 星宇股

份首次授予限制性股票的价格为

9.61

元。 此次停牌前星宇股份最

后交易日收涨

0.45%

， 报

20

元。

星宇股份表示， 限制性股票的授

予价格在该部分限制性股票授予

时由董事会决定， 该价格为授予

该部分限制性股票的董事会会议

召开前

20

个交易日内的星宇股份

股票均价的

50%

。

该计划首次授予激励对象的

限制性股票分四期解锁， 在解锁

期内满足计划解锁条件的， 激励

对象可以申请股票解除锁定并上

市流通。 根据业绩考核条件， 以

2010

年度为基准年，

2011

年、

2012

年、

2013

年、

2014

年营业收入增长

率分别不低于

15%

、

30%

、

50%

、

75%

，

2011

年净利润增长率分别不低

于

15%

、

30%

、

50%

、

75%

。 （张珈）

三江购物

上半年新开门店

4

家

三江购物 （

601116

） 今日披露

2011

年半年度业绩快报。

2011

年上

半年， 公司实现营业收入

26.48

亿

元， 同比增长

8.94%

、 其中， 主营业

务收入

25.45

亿， 同比增长

9.17%

；

净利润和扣除非经常性损益后的净

利润分别增长

6.98%

和

3.92%

。

公司称， 上述

2011

年度半年

度的主要会计数据及主要财务指标

为初步核算数据， 未经会计师事务

所审计， 具体数据以三江购物

2011

年半年度报告中披露的数据为准。

2011

年上半年， 三江购物新开业门

店

4

家， 包括横溪店、 徐家漕店、

上上城店、 集仕港店， 关闭张杨店

1

家门店， 已签约尚未开业门店

12

家。 截至

2011

年

6

月

30

日， 三江

购物共拥有门店

148

家。 （张珈）

记者观察

Observation

华工科技：未与苹果公司签订任何订单

同日三毛派神澄清网络传言，否认将注入稀土资产

证券时报记者 靳书阳

华工科技 （

000988

） 公告 ，

2011

年

7

月

6

日， 某媒体在其网

站发布了 《华工科技今年主营利润

预增

50%

》 的报道。 报道中述及

在华工科技股东大会上其高层透

露， 公司今年主营利润预计超

1.8

亿元， 甚至达

2

亿元， 同比增

50%

以上。 同时， 今年公司的一些

股权投资收益将兑现。 另外该报道

显示， 今年华工科技从苹果公司获

得

1

亿元以上订单， 与中国兵器集

团签署战略合作协议， 以每股

20

元价格成功完成定向增发。

华工科技表示， 经核实， 第

一项报道与事实不符 。 公司在

2011

年

7

月

5

日召开了华工科技

2011

年第一次临时股东大会， 但

会议当日至今公司高层未接受任

何媒体记者采访。 另外， 经核实，

第二项报道与事实部分不符。 公

司认为主要是 “今年， 华工科技

从苹果公司获得

1

亿元以上订单”

的报导与事实不符， 公司明确表

示今年公司与苹果公司未签订任

何订单。

三毛派神 （

000779

） 也对一则网

上传闻进行了澄清。 公司表示， 近

期， 网上传言报道公司拟注入稀土

资产。 经核实， 公司表示传闻不属

实， 经公司向实际控制人甘肃省人

民政府国有资产监督管理委员会及

大股东兰州三毛纺织集团有限责任

公司询证， 该传闻无事实依据， 公

司及实际控制人和控股股东未就传

闻事项进行筹划。

三毛派神表示， 公司董事会确

认， 公司目前没有任何根据 《深圳

证券交易所股票上市规则》 等有关

规定应予以披露而未披露的事项或

与该事项有关的筹划、 商谈、 意向、

协议等。 董事会也未获悉公司有根

据 《深圳证券交易所股票上市规则》

等有关规定应予以披露而未披露的、

对公司股票交易价格产生较大影响

的信息； 公司前期披露的信息不存

在需要更正、 补充之处。 公司及实

际控制人和控股股东承诺在

3

个月

内不筹划涉及公司的重大资产重组、

收购、 发行股份、 资产注入等重大

事项。

本报资料图


